



9
18

地域活性化の一助に イベント売り上げの一部を寄附



カデカワサービス外は7月28日、あまわりパークで能登半島地震チャリティイベントを開催し、その売り上げの一部を市へ寄附しました。代表の嘉手川氏は「ぜひ地域の活性化につなげてほしい」との思いを述べ、今後も地域貢献に寄与するイベントの開催に意欲を見せました。

9
12

資格試験支援事業 第一号合格者！ 国家資格の第二種電気工事士 合格



『資格試験等受験料支援事業』では、本市に居住する学生を対象に、能力向上と就職機会増加を目的として、国家資格試験等の受験料について合否に関係なく全額支援を行っています。今回、美里工業高校2年の玉元優志さん(たまもと ゆうき)が初の合格者となりました。

9
23

阪神タイガースが招待！ JERAセントラルリーグ公式戦を観戦



市内4野球チームが阪神タイガース対読売ジャイアンツ戦を観戦しました。試合前にはファーストピッチセレモニー等にも参加し42,639名が見守る中、大役を果たしました。子どもたちへはサインボールやユニホームがプレゼントされ、記憶に残る思い出となりました。

9
22

自動車学校で安全第一！ 緊急車両運転技術向上研修会を実施



安ゲ名自動車学校(教習コース)を使用させていただき、緊急車両運転技術向上研修会を実施しました。この訓練は、今まで以上に安全運転に関する技能と知識の習得を目的として実施したものです。今後も、緊急走行時の安全運転に努めて参ります。

10
3

子どもたちの挑戦と成長 第2回沖縄空手少年少女世界大会受賞報告



あげな中2年横田龍輝さん(金賞)、田場小6年九谷慶さん(銀賞)が「古武道 棒」の部の受賞報告に訪れました。龍輝さんは「練習時から手を抜くことをしない。」慶さんは「大会前に腕を骨折したが、それを克服し銀賞を受賞したことで、自信になった。」と話していました。

9
27

「海から豚がやってきた～！」 おいしい給食試食会



海から豚がやってきた記念日(9月27日)に市内小中学校へ市長・教育長・市議会議員を招き、特別給食メニューと一緒に食べました。学校給食へのより一層の理解と、先人の偉大な功績への感謝の思いを児童生徒と共有するよい機会となりました。ショート動画もどうぞ！